



Vermeldungen für Sonntag, den 20. Juli 2025

Die Kollekte ist an diesem Sonntag die „Pro-Vita“-Kollekte für in Not geratene werdende Mütter. Am kommenden Sonntag wird sie für die Seelsorge in unseren Gemeinden Maria unter dem Kreuz und St. Ludwig bestimmt.

An diesem Sonntag findet ein Lesungskonzert in der Kirche St. Marien in Gedenken an den Theologen, Arzt und Organisten Albert Schweitzer statt. Robert Knappe spielt Werke unter anderem von Bach, Mendelssohn, Schweitzer selbst und weiteren Komponisten auf der Orgel. Drei Lektoren werden Texte von und über Albert Schweitzer vortragen und uns seine vielseitige Persönlichkeit näherbringen. Der Beginn ist um 18 Uhr. Der Eintritt ist frei. Herzliche Einladung!

Ab Dienstag, den 22.7., trifft sich der neue Gebetskreis „Gott und die Welt“ an jedem 2. und 4. Dienstag im Monat um 15 Uhr in der Guten Stube in Hl. Kreuz. Kommen Sie gerne vorbei!

Kinder, die im kommenden Schuljahr mindestens in die 3.Klasse kommen, können ab sofort und bis zum 28.09. über unsere Homepage www.sankthelena.de zum Erstkommunionkurs 25/26 angemeldet werden. Die Einladung zum Firmkurs, der nach den Herbstferien beginnt, folgt nach den Sommerferien.

Wir suchen neue Ehrenamtliche, die in unseren Hl. Messen die Kommunion austeilen oder sogar selbst Gottesdienste anderer Art leiten wollen! Im September beginnt die neue Ausbildung unseres Bistums! Für die Kommunionausteilung wird man an 2 Tagen geschult und dann vom Weihbischof beauftragt. Für künftige Leiterinnen und Leiter von Wort-Gottes-Feiern gibt es eine fundierte Ausbildung. Alle Interessierten melden sich bitte bei Pfr. Komischke.

Während der Sommerferien gelten vom 24.7. bis 6.9. im Zentralen Pfarrbüro am Ludwigkirchplatz verkürzte Öffnungszeiten: montags, mittwochs und freitags von 10 bis 12 Uhr sowie nach Vereinbarung. Das Gemeindebüro in Heilig Kreuz bleibt mittwochs nachmittags geöffnet.

Maria unter dem Kreuz:

Für das Gemeindefest in St. Marien am 14.9. liegen bereits im Vorraum der Kirchen Listen aus, in die sich bitte alle eintragen, die zum Gelingen des Festes mit einer Salat- oder Kuchenspende beitragen oder in der Küche mithelfen möchten. Danke für Ihre zahlreiche Unterstützung!